

Schriftliche Anfrage betreffend wieviele Beraterverträge hat die Basler Regierung

14.5462.01

Es gibt immer mehr Beratungs-Firmen. Früher gab es das nicht.

1. Wieviele Berater-Verträge hat die Regierung? Ich bitte um eine genaue Übersicht?
2. Wie teuer sind diese Berater-Verträge? Ich meine, was wird dafür bezahlt?
3. Warum werden nicht alle Berater-Verträge öffentlich ausgeschrieben?
4. Werden solche Berater-Verträge öffentlich ausgeschrieben? Kann sich jeder für einen solchen Berater-Vertrag bewerben?
5. Gibt es eine Pflicht, wenn Berater gesucht werden, dies öffentlich auszuschreiben? Oder kann ein Kantonsangestellter oder ein Regierungsrat direkt auch an einen guten alten Freund einen hoch-dotierten Berater-Vertrag geben, ohne dass die Bevölkerung davon was mitbekommt?

Eric Weber